TRANSPORTATION REUNIÓN PÚBLICA

11 DE SEPT · MEDIO DÍA · 616 SIX FLAGS DR. ARLINGTON.TX

PRESENTACIONES

Programs Piloto de Concientización del Espacio Aéreo del Norte de Texas

El personal de NCTCOG presentará el Programa Piloto de Concientización del Espacio Aéreo del Norte de Texas. Este programa incluye detalles que impactan a los pilotos y cómo pueden obtener los gobiernos locales el software de aplicación y capacitación gratuitos. El personal también facilitará informacion sobre las propuestas seleccionadas para proporcionar una herramienta que permitirá a los residentes y las empresas volar con seguridad y recibir datos en vivo sobre los riesgos potenciales, avisos sobre eventos o emergencias locales y otras funciones de planificación de vuelo.

Programa de Colaboración Estratégica de Transporte

El Programa de Colaboración Estratégica de Transporte, antes conocido como Convocatoria de Proyectos de Transporte Público, es un programa de subvenciones competitivas que financia proyectos de transporte innovadores que apoyan servicios para personas mayores, personas con discapacidad, y poblaciones de bajos recursos procedentes de servicios públicos que buscan implementar directamente el servicio y de aquellos que busquen colaborar con un proveedor de transporte existente. Los proyectos propuestos deben de estar en las áreas Urbanizadas de Dallas-Fort Worth-Arlington, y Denton- Lewisville. El Ciclo de mayo 2023 para la presentación de propuestas ha cerrado, y el personal ha revisado y evaluado cada propuesta según su capacidad para abordar: necesidades de las poblaciones con dependencia al transporte público, valor estratégico, sostenibilidad, colaboración de las partes interesadas y recomendaciones de los planes y estudios existentes.

Financiación del Transporte Público Para el Año Fiscal 2023: Programas de Proyectos

El personal del NCTCOG presentará los proyectos de transporte propuestos financiados por la Federal Transit Administration mediante la asignación de fondos del Año Fiscal 2023 para los siguientes cuatro programas: Fórmula del Área Urbanizada, Mejora de la Movilidad de Personas Mayores e Individuos con Discapacidades, State of Good Repair, y Autobuses e Instalaciones de Autobús. Esta oportunidad de aportación cumple con el requisito federal de participación pública en los programas de proyectos. Tenga en cuenta que DART organiza su propia reunión pública y puede ser contactado directamente para obtener

más información.

Actualización del Registro de Vehículos Eléctricos en Texas

Como agencia organizadora de Dallas-Fort Worth Clean Cities, el North Central Texas Council of Governments adquiere los datos de registro de vehículos eléctricos (EV) del Department of Motor Vehicles y pone la informacion disponible en línea para las partes interesadas en www.dfwcleancities.org/evsintexas. El personal presentará información actualizada sobre el registro de vehículos eléctricos en Texas y en el norte de Texas, así como información actualizada sobre los próximos programas y eventos relacionados con los vehículos eléctricos.

REVISIÓN Y COMENTARIOS EN LÍNEA (SIN PRESENTACIÓN)

Tren de Alta Velocidad Dallas-Fort Worth: Entrando a la Fase Medioambiental

publicinput.com/nctcogSept23

Modificaciones a la Lista de Propuestas de Proyectos Financiados <u>publicinput.com/nctcogSept23</u> Para ajustes especiales por discapacidad o para interpretación de idiomas, contacte a Jackie Castillo al 817-695-9255 o por correo electrónico:

<u>icastillo@nctcog.ora</u> al menos 72 horas antes de la reunión. Se harán adaptaciones razonables.

¿Necesita transporte para ir a la reunión pública? Solicite un viaje de ida y vuelta por \$6 desde la estación DFW CentrePort hasta NCTCOG con la aplicación Arlington Transportation. Descargue la aplicación en:

arlingtontx.gov/ondemand.

Asista en persona o vea las presentaciones en vivo publicinput.com/nctcogJune23, o para participar por teléfono, marque el 855-925-2801 y después la clave 1577.





RECURSOS E INFORMACIÓN

Participación Pública Interactiva: Map Your Experience: nctcog.org/mapyourexperience

Regional Smoking Vehicle Program (RSVP): smokingvehicle.net

Incentivos para Vehículos y Oportunidades de Financiación nctcog.org/aqfunding

> Engine Off North Texas (EONT): engineoffnorthtexas.org